

社会インパクト投資プラットフォームのインパクトサークル、

フィリピン メトロマニラ地域統括トライシクル組合である

NCR TODA と提携

-フィリピン社会に貢献するインパクトファイナンス事業を開始-



インパクトサークル株式会社（以下、“インパクトサークル”）は、社会インパクト投資のプラットフォームを構築する、日本発のグローバル FinTech スタートアップ企業です。

この度インパクトサークルは、フィリピンメトロマニラ地域統括トライシクル組合である National Capital Region Tricycle Operators and Drivers Association（以下、“NCR TODA”）と提携し、トライシクルドライバーとしての就業および所得向上を目指す人々へのインパクトファイナンスの実行を通じた、フィリピン社会へ貢献する取り組みを開始することをお知らせいたします。



[概要]

フィリピンにおいて三輪タクシー“トライシクル”は市民の主要な移動手段として定着しており、全国で約400万台が走行しています。このトライシクルのドライバーとして就業し生計を立てるため、また所得を向上させるために車両の購入を希望する人々が数多く存在しますが、人口の約7割が銀行口座を保有しない同国において、それら人々の多くは銀行等のローンを利用することができず車両の購入が叶わないのが現状です。

インパクトサークルは、フィリピンにおいて社会インパクト可視化型のファイナンスサービス（以下、“インパクトファイナンス”）を提供すべく、取り組みの第一弾としてNCR TODA、並びに現地のFinTechパートナー企業と連携し、インパクトファイナンスの提供プロジェクトを開始いたします。本プロジェクトの目的は、懸命に働く現職トライシクルドライバーや、ドライバーとして働くことで生計を立てたいと考える方々へのFinancial Inclusionを実現するとともに、ドライバーの方々が自らの意志で次の人生を切り拓くことを可能にする、新たな金融プラットフォームを整備することです。

この度、Financial Inclusionを必要とする方々へ本プロジェクトを広く周知するとともに、本プロジェクトへの参画を希望する現地協業パートナー企業を募るべく、プレスカンファレンスを開催しました。



【プレスカンファレンスの様子】

■NCR TODA からのコメント

<NCR TODA President, Mr. Ismael “ACE” Sevilla 氏より>



トライシクルはフィリピンの交通機関の中で最も数が多い車両であり、また最も貧しい人々や社会から疎外された人々と深い関係があります。

NCR TODA 連合が、IC のプロジェクトに参加し、インパクト投資の促進に協力出来ることを喜ばしく思います。このパートナーシップにより、トライシクルセクターが経済的リターンとともに、社会的・環境的にポジティブなインパクトを与えることに貢献できることを期待しています。

■NCR TODA について

NCR TODA coalition is an organization of 17 Metro Manila Tricycle Federations (16 cities and 1 municipality).

President: Ismael “Ace” Sevilla

Established: Initially organized in 2008. Securities and Exchange Commission registered in 2009 (SEC No. CN200905040).

■フィリピン貿易産業省からのコメント

<Department of Trade and Industry Cooperative Development Authority

Board member III, ASEC. Abad L. Santos 氏より>



インパクトサークルのプロジェクトは、ローンサービスとして非常に素晴らしく、単に3輪や4輪車両を近代化するだけでなく、ローンサービスによりTODAドライバーのライフサイクルそのものを近代化します。インパクトサークルのプロジェクトは、政府のプロジェクトが近代化されたもので、ローンサービスはトライシクルドライバーをしっかりと支援します。これは本当に大きな支援で、フィリピン全体のトライシクルドライバーを助けます。

私は、インパクトサークルがこのプロジェクトを私の所属するフィリピン貿易産業省協同組合開発庁と協力して、メトロマニラから開始し地方へ広げていくことを望みます。我々は、インパクトサークルと協力します。その他にも多くの協力が期待でき、ビコール地域やミンダナオ島など、素晴らしい協力が期待出来ます。

今我々がしなければならないことは、このプロジェクトに協力し、インパクトサークルを通じて日本の投資家とパートナーとなることです。

■インパクトサークル社からのコメント

<インパクトサークル株式会社 代表取締役社長/CEO 高橋 智志より>



この度、NCR TODA との提携をさせていただいたことを大変光栄に思っております。

私たちインパクトサークルは、インパクト投資の促進によって社会を変革すべく活動しています。NCR TODA との提携により、TODA で働くドライバーの方々、また新たにドライバーとして就業することを希望する方々に活躍の機会を創出するインパクトファイナンスの提供を開始できることを嬉しく思っております。また TODA と連携してファイナンスが生み出す社会インパクトの可視化を通じた、新たなインパクト投資を促進する取り組みを推進していきます。

■インパクトサークル株式会社について

代表者：代表取締役 CEO 高橋 智志

本社所在地：東京都港区港南 2-16-2 太陽生命品川ビル 28F

設立：2021 年 7 月

事業内容：社会インパクト投資プラットフォームの提供、社会インパクト可視化型ファイナンスサービスの提供

コーポレートサイト：<https://impact-circle.co.jp/>

■本リリースに関するお問い合わせ先

インパクトサークル株式会社 担当：高橋

E-MAIL：info@impact-circle.co.jp